

Diario Concepción

DEL 16 AL 18 DE OCTUBRE

Entre el 16 y el 18 de octubre se desarrollará, en formato virtual, la Feria Laboral y Emprendimiento 2024, organizada por las universidades de Concepción, Católica de la Santísima Concepción, Federico Santa María y del Bío Bío, el Instituto Profesional Virgilio Gómez y el Centro de Formación Técnica Lota-Arauco.

El principal propósito de la Feria es vincular de manera directa a estudiantes, profesionales y técnicos con empresas e instituciones líderes en el mercado laboral, que ofrecen vacantes de práctica laboral y empleos, tanto para recién egresados como para personas con mayor experiencia. Asimismo, entregar herramientas a quienes quieran iniciar un emprendimiento.

La Feria se desarrollará por tres días en la plataforma Reqlut y contará con ofertas de trabajo en el ámbito nacional e internacional, en modalidad presencial, híbrida y online.

"En su cuarta versión, esta Feria se ha consolidado como un gran encuentro en torno al mundo del trabajo, al conocimiento de proyectos de negocio innovadores y al desarrollo de competencias, que se caracteriza por tener una mirada inclusiva y ser de carácter gratuito para empresas y postulantes, y abierta a la comunidad", detalla la directora de Relaciones Institucionales y AlumniUdeC, Moira Delano.

La directora también destacó "la incorporación de enfoque de género en el programa de la Feria Laboral, que contempla un seminario virtual vinculado a la temática de género y un panel sobre emprendimiento femenino".

Junto con lo anterior, y recogiendo además la preocupación a nivel global que existe para minimizar los impactos del cambio climático y aportar también a un óptimo bienestar humano, la organización de la Feria apostó en esta nueva versión por un Pabellón Social, que tendrá foco exclusivo en ofertas laborales que apunten al desarrollo social en su amplio espectro, entendiendo además los nuevos requerimientos de las organizaciones y empresas que apuntan a cumplir objetivos vinculados a la sostenibilidad.

Durante el desarrollo de la

Feria Laboral y Emprendimiento vuelve recargada con ofertas de empleos que apuntan al bienestar humano y la sostenibilidad

Con una renovada oferta de valor, que incorpora enfoque de género y un pabellón dedicado a instituciones sociales, fundaciones, organizaciones no gubernamentales y Empresas B, se desarrollará la cuarta versión de la Feria Laboral y Emprendimiento, evento online y gratuito.



Feria, las y los participantes además de visitar los stands virtuales y postular a los empleos y prácticas de su interés, pondrán acceder a charlas y paneles virtuales gratuitos y abiertos a la comunidad, en temáticas laborales y de emprendimiento.

En su versión 2023, la Feria reunió a 193 empresas y organizaciones y más de 70 emprendimientos. Asimismo, registró 7.431 usuarios/as, 1.388 vacantes y 10.035 postulaciones. Estos resultados dieron cuenta de un significativo aumento en relación con sus versiones anteriores.

La información de la Feria y las inscripciones están disponibles en:

ferialaboralyemprendimiento.cl

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl

CUATRO PABELLONES

Como una forma de responder a las actuales tendencias en la búsqueda de empleo por parte de estudiantes, profesionales y técnicos, en su cuarta versión, la Feria se organizó en torno a cuatro pabellones:

Pabellón Laboral: empresas y organizaciones regionales, nacionales y globales que ofrecerán vacantes de empleo, prácticas laborales y programas trainee, en los más diversos rubros: financiero, industrial, servicios legales, telecomunicaciones, minería, educación, salud, transporte y logística, entre otros.

Pabellón Tech: empresas y organizaciones globales de tipo tech, fintech y digitales ofrecerán vacantes de empleo, práctica laboral y programas trainee. El trabajo en este pabellón se desarrolla en alianza con la plataforma de desarrollo laboral Mibucle, y está orientado a responder a la actual necesidad de profesionales tics, producto de la transformación digital mundial. En este ámbito, de acuerdo al estudio de Fundación Telefónica "Mapa del Empleo", los perfiles más demandados y con mayor oferta laboral en Chile son: Consultor/a TIC y Profesional Técnico TIC, Digital Project Manager y Administrador de sistemas, mientras que las habilidades digitales más demandadas, sobresalen: Cloud Computing, JavaScript, Java, Microsoft

Office, y Accelerated Mobile Pages (AMP).

Pabellón de Emprendimiento: emprendedores/as vinculados a los ecosistemas de emprendimiento de las instituciones organizadoras mostrarán sus iniciativas resaltando el empleo por cuenta propia como alternativa laboral. El trabajo del Pabellón de Emprendimiento es liderado por IncubaUdeC, la incubadora de negocios universitaria número uno de Chile, con la colaboración de los ecosistemas de emprendimiento de las instituciones organizadoras de la Feria.

Pabellón Social: instituciones sociales, fundaciones, organizaciones no gubernamentales y Empresas B ofrecerán vacantes de empleo y práctica laboral. En alianza con TrabajoConSentido, este pabellón difundirá ofertas con una propuesta de valor que incida positivamente en el bienestar humano, contribuyendo a la cultura de la sostenibilidad.